

miradas

CLAUDIO CORTES



■ VILLEGAS RECIBE A HOMOSEXUALES

Con un gran contingente policial frente a su casa, el periodista Fernando Villegas recibió en la tarde de ayer al representante del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Gutiérrez. A la salida, Villegas, pese a sus dichos publicados en LUN, negó ser homofóbico y dijo no estar en contra de las personas que tengan orientaciones distintas. A su vez, Gutiérrez valoró la oportunidad de conversar, pero aseguró que este tipo de dichos aumentan la discriminación en el país.